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臺北市私立靜心國民中小學(國中部) 

107學年度第 2學期學校日家長意見彙整 
108.2 

家長的鼓勵與肯定： 

 感謝學校與老師們辦學的用心及配合透過學校日充分讓家長了解課程規劃及配合事項。 

 我相信我們是做了很明確的選擇。接下來三年讓我們和學校一起去 GOGOGO! 

 謝謝學校的說明。 

 感謝老師們的用心很認真的親師交流。 

 謝謝靜心師長們用心的教學及付出。 

 時間掌握很好。 

 說明精簡。 

 老師很用心教學。 

 謝謝學校和老師，你們辛苦了！ 

 謝謝老師，辛苦了，家長全力配合。 

 謝謝老師提供很多建議跟帶班心得分享家長，雷老師是一個很用心的老師 

 校方很用心，感謝各科老師的付出，導師辛苦了，支持管教，謝謝。 

 感謝老師們的付出，辛苦了！ 

 辛苦了，謝謝。 

 導師很認真，辛苦了。 

 整體安排流程緊湊。 

 流程緊湊又有重點。 

 感謝學校用心安排。 

 有效率。 

 謝謝導師和老師們的付出！ 

 謝謝老師們用心詳盡的說明！ 

 聽了導師的班級分享，很感動於老師用心地經營班級，讓家長很放心把孩子交給老師交給學校！ 

 18:30-19:10 時段說明，以視訊方式進行非常好，不必前往禮堂聆聽，相對之下比較方便。 

 很謝謝各位老師的用心教導。 

 很謝謝老師，覺得孩子升上國中後適應得很好！ 

 感謝老師對孩子的用心，孩子在老師的指導下，在課業與人格上，都正面成長，很棒的老師！校長要幫老師加

分！ 

 老師們辛苦了，謝謝！ 

 謝謝老師們的用心！ 

 很棒！謝謝老師的教導與協助！Happy New Year! 

 Thank you! 

 謝謝各位老師，辛苦了！ 

 感謝老師們的辛苦！建議與分享，非常受用：） 

 感謝老師的用心指導，麻煩老師了：） 

 老師辛苦了，謝謝老師！ 

 非常好，謝謝老師 

 老師們，辛苦了！ 

 Good! 

 謝謝學校所有老師的用心！ 

 謝謝老師。 

 改在教室完成家長日流程，減少移動的時間，立意良好，感謝學校的用心！ 

 九年級的導師非常辛苦，家長們感激在心頭！也很謝謝學校對九年級生的照顧與支援！ 

 謝謝老師們的用心！ 

 在各自班級看 ppt 很好。 
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 繼續努力，再創卓越。 

 各科老師都很認真且專業，令人放心，非常感謝各位辛苦的老師。 

 老師辛苦了！Thanks！依老師的規劃，全力衝刺，全力配合！ 

 感謝老師們用心教學。 

 謝謝所有認真辛苦的老。 

 3Q 

 非常感謝老師們、學校的各項安排，非常感恩，也非常感動，老師，您們辛苦了(尤其導師，感恩再感恩)  

 學校和老師非常用心的規劃及幫助學生最後一個學期，謝謝老師、校長。 

 感謝導師和任課老師辛苦認真的教導。 

 非常感謝靜心全體老師的用心，辛苦了！ 

 很感謝老師們辛苦的教導，孩子上了九年級比以往更加積極主動學習，從孩子的言談中更可以感受到學校老師

對孩子的激勵，對孩子有莫大的鼓舞。 
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家長的建議： 

分

類 
家長建議 各處室回應 

教

務

處 

 可以多增加 Q&A 及交流尤其是直升說明降低家長憂慮。 

 關於必買的筆電，了解學校希望藉人機互動增加課程豐富性，然

現在很多課程都是在雲端，本機的硬體配備似乎不需要那麼高

檔，建議以後可以有二、三款讓家長選擇。 

 另外兩個外考班的安排如何？高中分組後如何融入與銜接？ 

 想知道九下詳盡的行事曆，謝謝。 

 各科說明時間過長建議再濃縮。 

 非常清楚，若之前能知道如此清楚，就不會不安很久了。 

 希望學校早日舉行直升說明會，有關國內大學升學班，與國際班

之規劃及班數分配，請予說明謝謝！ 

 希望學校能針對直升班的部分做更詳盡的說明，以利家長陪伴孩

子做直升與否的選擇，謝謝！ 

 想了解八年級同學未來若不直升，是否直升班同學抽出來，未直

升同學留原班，還是未直升者統一打散再分班。 

 請學校特別考量，若是打散重新分班，對九年級同學即將準備會

考，在短時間內要適應老師同學是否合適，尤其在功課壓力較大

情況下，且為了直升的部份同學，將所有同學打散，這種決定似

乎不符合比例原則。 

 請提供直升以為的就學方案說明。 

 對於直升高中班級，有分國內大學及國外大學申請區別嗎？想了

解更多謝謝。 

 直升高中方式及學雜費算法。 

 對於高中國際班，是否有更具體的說明？或是直升班的說明。  

 八年級直升的部份可否請學校更加詳加說明。 

 108課綱是否可以上傳學校網站讓家長知道。 

 因同時為精英班的學生，得知九年級沒有精英班的課程，覺得對

孩子之學習會有中斷之慮，是否可考慮讓九年級有此需求的孩

子，有機會繼續課程，謝謝! 

 學校認真辦學理念已經了解，故可否往後能針對 108課綱及父母

孩子需要哪些準備及努力注意部份能夠多做說明。 

 直升高中及非直升學校有何安排也請能更明確詳細，對非直升的

說明略少，麻煩學校，謝謝! 

 校長及主任校務說明的影片，聲音很清晰，但螢幕閃得很厲害，

不知平常孩子們上課時如有使用投影機，是否有同樣的問題。 

 建議學校多開設課後數學分組補救教學或差異化教學課程。確實

檢核孩子數學能力並予以分組教學，以利整體提升孩子數學能力。 

 建議在正課之外，多多提供孩子活動的時間，因為讀書是耐力賽，

體力相對重要，而且根據研究，運動確實能提升並有助於學生學

習。 

 教務主任簡報資料電子檔是否能提供給家長？ 

 資料簡報檔案於 line群組或學校網站提供下載。 

 建議將會考說明簡報放到學校網站供家長參考。 

 適性入學管道的 PPT介紹，不知道是否可以分享給家長，謝謝！ 

 影音希望提供下載！  

1. 九誠學校日規畫家長整體意見，將列為明

年辦理之參考依據。 

2. 九誠 108 高一相關細部規畫，將於 108 年

暑期學校日向家長宣導說明。 

3. 107-2 學校行事曆已編印學校日手冊中供

家長參閱。 

4. 因學校日時間緊湊，當日演藝廳宣導說明

會，僅就八年級直升作業流程、直升外考

分流、靜心高中課程與教學、大學升學方

向等加以說明，108 年暑假學校日將就直升

作業及家長所提關注之議題再次宣導，屆

時歡迎家長參加。 

5. 八升九年級非直升同學升學輔導工作，將

比照歷年模式落實實施，並於 108 學校日

手冊詳載相關內容，供家長參酌。 

6. 108 課綱已公告學校首頁/家長園地供家長

點閱。 

7. 學校日教務處宣導簡報-已公告於教務處/

升學訊息供家長參考。 

8. 九年級英語菁英課程延續說明：雙語菁英

班九年級回歸原班準備會考之規劃，係考

量學生升學目標之達成、各科課業負擔沉

重、會考統整複習時間需求等之因素，以

裨益外考升學準備。 

9. 108課綱強調素養培育，連動影響 111學年

度起大學考招大變革、素養命題趨勢、素

養培育〈具有解決真實情境問題的知識、

能力、與態度〉、跨域學習成果及學習歷程

特殊性等，皆影響學生學習內容、方式及

成果展現，所以，多元閱讀、豐富體驗、

專長能力培育、國際交流參訪、實作方案

專題製作、校外競賽參與、專案企劃執行

與成果、公益服務……等，為家長需多關

注思考部分，請家長參考。 

10. 七愛投影機將請圖資組再行檢視處理。 

11. 課後數學適性補救課程，將與數學團隊教

師共同評估是否辦理。 

12. 與學務處共同評估規劃增加學生體能活動

時間。 
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學

務

處 

 Year book 請讓家長登記實際需求。 

 可不需發導護家長獎狀。 

 孩子在學校上課學習有狀況，老師能在聯絡本上寫上在學的狀況。 

1. 畫刊每位學生發一本，若不想要的話，可

以交給學校處理。 

2. 麻煩家長協助交通導護支援，發給感謝狀

是學校的一點心意，也藉此肯定家長願意

參與公共服務，做為孩子正向示範的用心。 

3. 若有學習狀況，部分老師會寫聯絡簿與家

長聯繫，也有部分老師選擇用當面或通訊

軟體溝通的方式處理，有些事項老師不一

定想讓學生本人看到。所以針對個別的狀

況，請家長能與老師個別溝通，看看運用

何種方式告知家長為佳。 

英

語

中

心 

 有關劍橋英檢 CEP 課程，學校雙語菁英班，是否可給予輔導課程

和指導？ 

1. 雙語菁英班教師一直都密切關照每位學生

的英語學習、適合報考的認證檢定程度，

中心並協助每位學生準備認證考試。老師

會與個別學生約定午休練習時間，同學只

要能配合與教師約時間練習，積極參與課

外的學習與準備，都能夠得到適當的輔導

與指導喔！如有任何疑問，也歡迎家長隨

時與英語中心或任課教師聯繫！謝謝您！ 

行

政

處 

 學生反應在校時常聞到異味（施工），是否能改善？ 

 七年級長袖體育服材質太薄、太差，孩子只穿著七上一個學期，

衣服就已經破了。過去國中的體育服或是小學的體育服，即使穿

了多年也不曾破掉。希望學校今後採購制服或體育服，能夠更用

心更謹慎。 

 噪音問題處理不夠周全、積極，嚴重影響學生權益與學習效益。 

1. 本校三期工程造成異味之防水工項，已於 2

月 14 日全部結束，施工期間之影響尚請見

諒。 

2. 為求舒適，本校國中新運動服改採含棉質

較高，較為輕薄之材質，若有破掉之個案，

本於服務及負責之態度，廠商將無償更

換，學校也將了解原因及研究是否更換材

質。 

3. 本校三期工程進度完成約 82％，並將依預

定依預定時程於 2月 27日提出使照申請，

預估 5 月可取得使用執照，施工期間造成

班級之干擾尚請見諒。 

輔

導 

中

心 

 校長及各主任報告內容範圍廣，因時間較短，建議可濃縮。 

 建議將時間改到星期六。 

 時間有點趕時，希望能多點時間針對班務來多知道學生的狀況，

還有學生的學習。 

 請增加教務主任說明 108課綱和課程說明時間。 

 時間太緊湊。 

 學校日是否可以安排在週日，避免上班族家長奔波，且時間上的

安排也較為容易。  

 錄影帶播放時間可減少，增加老師與家長溝通說明時間。（各科老

師＋導師宣導說明部分很棒！） 

 每次學校日都很趕，而且任課老師說的也很匆忙，因為要跑班，

感覺不是很好。 

 時間限制，沒有發問時間。老師也沒有時間回答。 

 可否盡量安排在星期六、日？謝謝！ 

 播放影片建議可給連結讓沒時間到校的家長可以自行利用時間觀

看，謝謝。 

 建議學校日為周末。 

 是否有可能在周六舉辦，因上班日晚上很有可能因公務臨時無法

參加。 

 時間太緊。 

 可提供老師報告的 PPT 檔 

1. 學校日的日期安排牽涉多方考量，各方意

見，會納入研議的範圍，謝謝。 

2. 目前學校日時數已做出調整與延長，但學

校日各時段安排仍有精進與調整的空間，

建議如有個別學生問題需要較長時間溝

通，可來電學校與老師約時間談話。 

3. 學校日各時段的安排會持續協調、調整，

希望能做最好的利用。 

4. 學校日資料多數載於手冊中，個別班級與

科任老師之報告，尊重教師課程發展之辛

苦，不宜公告，如有特別需求或需詢問諮

詢處，建議與教師聯繫詢問。 

 


